

わたしたちの学校紹介 25

# 大村工業学校 高等



生徒数869人/教職員数97人  
森園町1079番地  
☎3772 校長:森岡 直人



## 校訓

技術者たる前に  
まず人間たれ

長崎の玄関口、長崎空港大橋を渡る  
とすぐ、市都市景観賞に選ばれた校舎  
が見えてきます。そんな美しい学舎で私  
達「大工生」は日々勉強や、部活に励ん  
でいます。  
全校生徒869名のうち、9割が男  
子生徒で、元気があり、団結力が強く、  
さまざまな場面でその力を発揮していま  
す。特に体育祭ではその姿を一目見よう  
と学外からも多くの人々が訪れます。創  
立46年という市内では若い学校ですが、  
先輩たちが築き上げた伝統を大切にし  
ながら、新たな歴史をつくるつもりです。

## 目指せ全国制覇!!

朝早くから夜遅くまで校内に響く掛  
け声。アーチェリー、ソフトボール、バレー  
ボールなど全国制覇の経験を持つ強豪  
部が、整った設備と指導される先生方の  
力で、毎年すばらしい結果を納めていま  
す。毎日の厳しい練習はもちろんです、  
準備に片付け、礼儀作法といった社会に  
出ても役立つことを先輩が先輩に指  
導しているのが運動部の特徴です。

平成21年度の全国高等学校ロボッ  
ト競技大会では電気通信部が出場し、全  
国準優勝を成し遂げるなど、工業高校  
特有の機械同好会、電気通信部など工  
業技術を磨く部も、高い技術力を見せ  
ています。



## 本校の誇る就職内定率

例年高い就職率を誇り、21年度も11  
月10日現在で約96%の就職率で県内  
トップクラスを維持しています。この不況  
の中での就職率の高さは、本校を卒業し  
た先輩たちの頑張りのお陰でもあり、校  
訓の「技術者たる前にまず人間たれ」と  
いう教育方針のもとでご指導してくだ  
さった先生方のお陰でもあります。就  
職・進学など進路はさまざまですが、3  
年間の学校生活が大切であるという初  
心を忘れず日々努力しています。

## 学校行事紹介

「体育祭」「弁論大会」などのさまざま  
な行事があります。

体育祭は、各科対抗で1年生から3年  
生が団結し、優勝を目指します。特に、  
応援合戦は各科伝統の「型」があり、3  
年生は、毎年その基本型にオリジナルの  
工夫をこらし、見ごたえある応援を見せ  
てくれます。

弁論大会は、各学年の予選で代表者  
を決め、全学年対抗の本選を行います。  
年々内容が広がり深みも出て、話し方も  
上達しています。ほかに、「クラスマッチ」  
「ジョギング駅伝大会」「大工祭」などが  
行われます。



このページは、各高校の生徒の皆さんが作っています。次回は3月号で、大村高校定時制を紹介いたします。